



INGRESO A PARQUE NACIONAL EN LA PROVINCIA DE BIOBÍO.

Anuncias reapertura de visitas a Parque Nacional Laguna del Laja

La Corporación Nacional Forestal informó que, tras el término de la movilización del Sindicato Nacional de Guardaparques, el Parque Nacional Laguna del Laja reabrió sus puertas al público. Para visitar el parque, es obligatorio adquirir previamente los pases a través del sitio web www.pasosparques.cl, ya que la capacidad diaria está limitada a 1.200 personas debido a la disponibilidad de estacionamientos. "Con satisfacción anunciamos la reapertura del Parque Nacional Laguna del Laja, justo cuando comienzan las primeras nevazones, principal atractivo invernal de esta área protegida", señaló el director regional de Conaf, Esteban Krause. Se explicó que con el fin de descongestionar el tránsito vehicular durante la temporada invernal,

Anunciamos la reapertura del Parque Nacional Laguna del Laja"

Esteban Krause, director regional de la Corporación Nacional Forestal

se implementará un sistema de circulación en un solo sentido, con horario de ingreso entre las 8.30 y las 14 horas, y salida entre las 14.30 y 17 horas. Se recomienda a los visitantes acudir en vehículos 4x4, portar cadenas para nieve, conducir con precaución y a velocidad moderada, y estacionarse únicamente en las zonas habilitadas. Se recomienda usar ropa y calzado adecuados para el lugar. ☀